



学校だより (校長室から)



小松市立蓮代寺小学校
令和6年 1月31日発行
蓮代寺小学校長 林 幸子
TEL 0761-22-1011
FAX 0761-22-9652

当たり前を大切に生きる

2024年の年明けとともに起こった能登半島地震は、いまだ先行きが見えない事態に本当に心が痛みます。被災された多くの方やそのご家族、お知り合いの方に心よりお見舞い申し上げます。

1月1日、16時過ぎ、小松市でも大きな揺れを感じ、怖い思いをしましたね。その後大津波警報が出され、蓮代寺小学校にもたくさんの車や人が避難しにきていました。初めて見る光景でした。次の日に学校の校舎や通学路の点検をしましたが、大きな被害はなく、安全に子供達を受け入れることができると思いホッとしました。



1月9日の始業式では、被害に遭われた人たちに心を寄せて、全員で黙とうをした後、3学期の始まりに、日常の当たり前と思うことに感謝し、今を大切に生きるという話をしました。

目標やめあてを持って、つい、「後から」、「明日から」と後回しになってしまいます。でも、今やらなければいけないこと、今しかできないことをしないで後悔することがないように、また、日頃から人とのつながりを大切に、誰とでも助け合って生きていかなければならないことを今回の地震で学びました。

毎日の報道に心が痛みますが、少しずつ復興していく様子を見守りながら、私たちにできることを考えていきましょう。

2024年、蓮代寺小学校創立151年目のスタートを心新たに、児童・教職員一同頑張っていきますので、今年も保護者や地域の皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



【スピーチタイム】

終業式・始業式ではスピーチタイムの時間を設け、全員が全校の前で自分の事を話す機会を作っています。

今回のテーマは「3学期がんばりたいこと」です。

【集団下校訓練】

3学期の始めは、雪に備えての集団下校訓練でしたが、地震や災害の時に備えても訓練しています。



【大谷翔平さんからのプレゼント】



大谷翔平さんからのメッセージも
添えられています。

グローブは各クラスに回してじっくり
見た後は、休み時間に使って遊
べるように貸し出しをしています。

メジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、この度私が学校に通う子供達が野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からこの個人的なメッセージを学校の生徒さんたちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブを寄付させていただけることに感謝いたします。

貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。
野球しようぜ。



大谷 翔平

【書き初め大会】

1月9日の始業式の後は書き初め大会をしました。
1・2年生は硬筆、3年生以上は毛筆で冬休みにたくさん練習した成果を発揮してくれました。



【スケート教室】



1月24日は5・6年生のスケート教室がありました。金沢の県民スポレクセンターで、インストラクターのレッスンのもと、基礎からしっかりと教えてもらい楽しい時間を過ごすことができました。

